

NUMAZU CHUO Student News

2025年度 第1号 2025.04.30

祝 入学式 新入生総代は殿岡君 (門池中出身)

4月4日(金)に精華アリーナにて入学式が挙行されました。新入生総代による宣誓では、殿岡浩星君がこれから高校生活で勉学と部活動に励むことを堂々と誓ってくれました。そして、真新しい制服に身を包み、夢と希望に胸をふくらませて新生活がスタートしました。これから三年間は大きく成長できる貴重な時期です。たくさんの新しい出会いを大切に、ともに認め合い助け合いながら、充実した学校生活を送ってください。なお、新入生の出身中学校のほか、卒業生の進路先や就職先の企業様から多くの祝辞や電報が届きました。



1年生 初期指導 2年生 3年生 は遠足へ



4月11日(金)に1年生は校内で初期指導を行いました。レクリエーションやたちばな祭の準備でクラスの仲間と打ち解け合いました。同日、2年生は鎌倉・江の島へ、3年生は横浜みなとみらいへ遠足に行きました。新しいクラスでの最初の行事でクラスメートとの親睦も深まったのではないでしょうか。楽しい一日を過ごすことができ、良い思い出ができた様子でした。

情報ビジネスコース プレゼンテーション大会出場

3月23日(日)に山一金属株式会社主催の「第2回夢実現パートナーシップ」がプラサヴェルデで開催され、本校からは前回大会でシード権を得ていた情報ビジネスコースの野田幸之介君(中郷中出身)、杉山拓未君(沼津第二中出身)、久崎結生君(長泉中出身)、高木健心君(清水中出身)のチーム「のだんず」が参加しました。パフォーマンスは好評で会場からも歓声と笑いの絶えないプレゼンとなりました。



秋鹿理事長 国際シンポジウムへ ダンス部 生活文化コース 出演

東京工業大学(現:東京科学大学)の名誉教授であり、本校の理事長でもある秋鹿研一先生は沼津工業高等専門学校の客員教授として日本の7研究機関と南アフリカとの共同で太陽エネルギーからグリーンアンモニアを作る開発を続けている中心人物です。4月11日(金)、12日(土)には「グリーン水素、アンモニアに関する国際シンポジウム」が沼津市のプラサヴェルデで行われ、共催となっている本校からはダンス部と生活文化コースがパフォーマンスを披露し、会場を盛り上げました。



ご退職された先生 4月に着任された先生

塩崎麻紀先生(理科・H21.4~)、丸山和彦先生(理科・R4.4~)の2名の先生が退職されました。先生方は長期に渡り本校の教育活動に尽力されました。また、新たに望月昭義先生(理科)、菊地拓磨先生(理科)、宍倉早紀子先生(英語科)の3名の先生が着任されました。新任式の挨拶では物理を専門とする菊地先生の物理学に対する情熱が披露されました。

